

17-12-2020

Comunicado

2020-11

Éxito de SEMAF en las elecciones de Metro Bilbao

En el día de hoy se han celebrado las elecciones sindicales de Metro Bilbao, presentándose como candidatura nuestra organización representando al colectivo de maquinistas por primera vez en esta compañía.

La candidatura de SEMAF ha obtenido 2 representantes dentro del Comité de Empresa y 2 delegados de sección sindical, siendo la segunda candidatura más votada dentro del colegio donde podemos tener representación, lo cual significa un hito ya que más del 40% de la plantilla de tracción han depositado la confianza en nuestra organización en sus primeras elecciones sindicales dentro de Metro Bilbao.

De esta manera se reafirma la presencia de SEMAF en todo el sector ferroviario y en especial dentro del colectivo de conducción de todas las empresas ferroviarias. Queda claro que la negociación de las condiciones sociolaborales y técnicas de la profesión de maquinista está ligada a que SEMAF, como organización profesional de maquinistas, tome parte en estas decisiones.

SEMAF sigue y seguirá siendo referente en el sector ferroviario, tanto en la Red Ferroviaria de Interés General, como en los ferrocarriles autonómicos. Defendemos y defenderemos los derechos de los maquinistas, independientemente de la empresa donde presten sus servicios.

Luchamos por el empleo, la profesionalidad, la formación y la seguridad.

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF